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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD 
ESPAÑOLA DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPO (SEPTG) 

CELEBRADA EN VALENCIA EL 31 DE MARZO DE 2011 
 
Día. Jueves, 31 de marzo de 2011 
Lugar. Hotel Neptuno. Paseo de Neptuno, 2. 46011 Valencia 
Horario. 13.30 – 15.30 
 
Orden del día: 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.  
2.- Informe de la Presidencia. 
3.- Informe de la Vicepresidencia. 
4.- Informe de la Secretaría.  
5.- Informe de la Vicesecretaría. 
6.- Informe de la Tesorería. 
7.- Informe de Vocalías: Norte 
                                      Sur 
                                      Este 
                                      Centro 
                                      Prensa 
                                      Formación 
 
8.- Symposium de la S.E.P.T.G. en Valencia. 
9.- Ruegos y preguntas.  
10. – Grupo SEPTG 
 
 
Miembros de la Junta asistentes:  Miembros de la Junta que justifican 

su ausencia: 
 
Cristina Martínez-Taboada Kutz (Presidenta) Francisca Vargas Real (Vicesecretaria) 
Ernesto González de Mendibil (Vicepresidente)  Elisa López Barberá (V. Zona Centro) 
Luis Palacios Araus (Secretario)                        
Mercedes Hidalgo Rebollo (Tesorera)    
Mª del Rocío Guil Bozal (V. Prensa) 
Ana Guil Bozal (V. Formación)       
Mª Esther Zarandona de Juan (V. Zona Norte)      
Maria Palacín Lois (V. Zona Este) 
Silvia González Fernández (V. Zona Sur) 

 
Socios no miembros de la Junta asistentes 
 
Roberto Mauri, Francisco del Amo, Jesús Gasent, Josep Vicent Ramón-Car, Concha 
Oneca, Jordi Orts y Wanda Cogollos. 
 
 
LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR 
 

Lectura ya hecha y se aprueba el acta anterior.  
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SYMPOSIUM DE LA S.E.P.T.G. EN VALENCIA 
 

Roberto Mauri comenta el carácter espontáneo del symposium, abierto a la 
improvisación. Hay previstas unas 63 inscripciones y podría quedar un déficit de 
unos 1200 €. Se considera un buen resultado y se felicita a la organización con un 
aplauso. Se comenta si los precios pueden resultar altos aunque para lo que se 
ofrece se entiende que son económicos. También se resalta la importancia de que 
haya 10 becarios.  

 
A raíz de este comentario, y la falta de sede para el próximo simposium, se 

abre una reflexión sobre la necesidad de atraer jóvenes a la sociedad, se habla de la 
importancia de las redes virtuales a través de Internet, la labor de difusión de las 
zonas y la posibilidad de hacer descuentos a los que se están formando en 
programas acreditados por la SEPTG. 

 
 
PROXIMO SYMPOSIUM 

 
Sobre el próximo simposium, se plantea que quizás habría que hacerlo 

bianual, se habla de hasta que punto hay que insistir para que alguien lo organice, si 
la SEPTG debe ser más seductora sin por ello perder su identidad. Se duda sobre si 
esto se debe plantear en la asamblea o en el grupo SEPTG. 

 
Ernesto y Cristina plantean la propuesta de organizar desde la junta el 

próximo simposium en Zaragoza. Podría tener un componente de grupo de reflexión 
o jornada de trabajo, o quizás una jornada abierta donde reflexionar, a lo mejor un 
espacio que facilite la recuperación de nuevos socios. Luis ofrece su colaboración en 
esta organización aprovechando su participación en actividades de formación en 
Zaragoza. Finalmente, se acuerda organizar en Zaragoza unas jornadas o 
simposium, en las que la Junta mantendrá la responsabilidad y capacidad de 
decisión en la organización de esta actividad.   
 

Se propone que la SEPTG tenga su Facebook y Twitter. También se habla de 
que los miembros de la junta deberían ser más participativos en el Arbol. En este 
sentido, convendría que hubiese un conductor identificado del grupo Arbol. Se 
propone para este puesto a Silvia, con un rol de tutorizar al técnico. Silvia comenta 
su preferencia por desarrollar funciones relacionadas con redes sociales a través de 
Internet.  

 
INFORMES DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA 

 
Dada la escasez de tiempo, los informes se hicieron de forma resumida.  
 
Se acordó proponer en la Asamblea incrementar las cuotas a 96 €. El 

descuento de los symposiums debería compensar este importe. 
 
Se propuso abrir en la web un espacio para cuidar a cuidadores.  
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Rocío comentó que le precio del marcapáginas quedaba en 3,7 €/unidad. El 

coste del boletín se mantiene en lo presupuestado aunque su número de páginas 
aumentó de 180 a 200 pags. El coste del envío se calcula en 4.5 €/boletín (además 
de los sobres y etiquetas), se ha conseguido un precio especialmente ventajoso por 
tratarse de una editorial. Hay unos 100 socios que no vienen al simposium, para 
ahorrar gastos, cuando sea posible, se intentará hacerles llegar directamente el 
boletín desde la vocalía de zona. 

 
Se acuerda acreditar el programa de formación “Técnicas Activas y 

Psicodrama” presentado por Luis Palacios. 
 
La próxima junta será después del verano.  

 

 

 

 

 

 

Luis Palacios Araus                     Cristina Martínez-Taboada Kutz  
 Secretario de la SEPTG   Presidenta de la SEPTG 
     

 

 

     


